

Review



Richard
Eichberg

+



Viermal
Fee
Malten.

Die junge, begabte Filmschauspielerin Fee Malten errang in dem Süd-Film „Rutschbahn“ einen durchschlagenden Publikumserfolg. Rechts oben der durch seine volkstümlichen Filme bekannte Filmregisseur R. Eichberg



Ein aufgehender Filmstern.

Die 16 jährige Baroneß Daisy von Freyberg zu Eisenberg wurde von dem Filmregisseur G. W. Pabst für den Film entdeckt und filmt unter dem Künstlernamen Daisy d'Ora.



„Hurra, ich lebe!“

Eine ausgelassene Szene mit Nikolai Kolin aus dem gleichnamigen Ufa-Film, den der bekannte Filmregisseur Wilhelm Thiele (rechts oben) mit gutem Gelingen inszenierte.



+